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Modena, lì 7 febbraio 2011

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: frequenze radio in uso alla Polizia Municipale.

Premesso che:
• il numero unico per le emergenze aumenterebbe il coordinamento tra le Forze di Polizia;

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:
• con quante frequenze opera la Polizia Municipale;
• se, in caso di emergenza, tutti gli operatori di Polizia Municipale sentono immediatamente il 

messaggio su tutte le radio portatili senza nessun filtro da parte della centrale operativa;
• se, in questi ultimi mesi, quanto descritto sopra ha subito modifiche.

Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"
Vittorio Ballestrazzi
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